



左側から渡嘉敷さん、長濱さん

優秀な技能者や職業能力開発行政に貢献した人などを表彰する「18年度『優秀技能者等表彰式』」が11月27日、那覇市内で開催され、写真の部において町内の渡嘉敷幸伝さん（TKスタジオ）と長濱宗男さんが県知事表彰をうけました。2人は、国家技能検定の検定員を務めるなどこれまで写真の技術向上に貢献してきました。表彰を受けたことについて渡嘉敷さんは「これまでやつてきたことが評価されたのでうれしい。これからも技術の向上を目指していきながらも地域のためになる活動を続けていきたい」と話しました。

町内から県知事表彰受賞

東風平女子中学校女子当山杯優勝

九州大会派遣

11月18日、19日に行われた第38回沖縄県当山杯で優勝した東風平中学校女子ソフトテニス部が優勝報告で表敬訪問にきました。来月からは、九州大会の派遣がきまっていて、主将の神里千尋さんは「自分たちのプレーを信じて九州大会もがんばります」と意気込みを伝えると町長は「今まで多くの先輩たちのすばらしいプレーを見てきているはずなのでそれ忘れないでプレーしてください」と激励しました。



11月29日、具志頭改善センターにて宮城正照先生（宮城歯科クリニック院長）を講師に招き、「家庭の中での実践・食育健康法」と題して食育講演会を開催しました。婦人会やPTA・一般町民を対象に食べるものの大きさや、よりよい食生活のありかたなど食や健康についての講演を2時間にわたって行いました。講演会終了後も講師の先生のもとにつきさんの参加の方が集まつて色々と質疑応答する場面もあり、大盛況の講演になりました。

平成18年度 中央婦人学級

チャリティーゲートボール

第20回具志頭福祉チャリティーゲートボール大会が12月13日、八重瀬町具志頭老人福祉センターで開催され、12チームが参加しました。具志頭ゲートボール協会の主催で行われた大会において集められた寄付は、町社会福祉協議会に贈呈されます。具志頭ゲートボール協会会长の屋宜宣治さんは「今回で20回目を迎えることができた、このような大会には、お年寄りにとって生きがいや交流の場になっているのでこれからも続けていきたい」と話した。

